



Dans une forêt vivait Renard.  
Ce matin-là,  
Renard rêvait de délicieuses poulettes  
bien dodues quand il fut réveillé  
par un « tic tic tic ».  
Et s'il y a une chose que Renard  
déteste par-dessus tout, c'est qu'on  
le réveille quand il rêve de délicieuses  
poulettes bien dodues !



– Non mais faut pas se gêner ! cria-t-il en sortant de son terrier.  
Car dans cette forêt vivait aussi Marcel l'écureuil.

Tu veux pas une trompette  
et un ukulélé tant qu'on y est ?!  
poursuivit le renard.



Pour l'hiver ?!  
Tu vas passer tout l'hiver  
dans mon arbre ???  
Tu ne pouvais pas  
en choisir un autre ?!



Non merci, je suis  
un piètre musicien,  
et je dois terminer  
mon nid pour l'hiver,  
répondit l'écureuil.

Dans celui-ci,  
je ne risque pas  
d'être dérangé ! Personne  
n'ose s'approcher du repaire  
d'un renard ! À part peut-être...  
le loup.

Brrr... En entendant parler du loup, Renard frissonna.



Mais Mol  
je suis dérangé  
par un affreux  
« tic tic tic » !  
reprit-il.



– Absolument ! À l'automne, je remplis mon nid de noisettes. Comme ça,  
je peux passer l'hiver bien au chaud à les boulotter sans jamais  
mettre les moustaches dehors !



Renard aurait tellement aimé avoir cette idée en premier...

Mais en deuxième, elle était très bonne quand même !

Sa décision était prise : lui aussi ferait des provisions pour l'hiver ! Oui mais voilà... un renard, ça ne mange pas de noisettes. Et ramener des animaux dans son terrier, c'est autrement plus difficile que de cuciller des fruits secs !

Il fallait faire preuve de ruse, et pour ça,

Renard était le meilleur.



Tu sais Marcel,  
plus je te regarde,  
plus je te trouve beau...

Sans mentir, si ton ramage  
se rapporte à ton pelage, tu es...

Non, je ne viendrai  
pas dans ton terrier  
pour te servir  
de provision !  
l'interrompit Marcel.



Ah ! Décidément, cet écureuil était vraiment trop malin ! Peut-être qu'avec des proies plus faciles, son plan génial aurait plus de chances de réussir...

Mais oui ! De délicieuses poulettes bien dodues, comme dans son rêve !



À pas feutrés, Renard se dirigea vers le poulailler.

Alors sous prétexte que j'ai gobé tout un poulailler quand  
j'étais petit, tout le monde se cache quand j'arrive...

Bonjour l'accueil !

lança Renard en découvrant un poulailler désert.



Va-t'en, Renard !  
La dernière fois,  
tu as dévoré mémé  
Poupoule !



Je ne l'ai pas dévorée ! Je l'ai dégustée... nuance !  
Et sachez que je garde de mémé Poupoule un très bon souvenir !

Bon, mais sinon, je... je vous ai déjà dit que je vous trouvais  
très belles ? Que si vos râmes se rapportent à vos  
plumages, vous êtes des phénix ou je sais plus quoi ?...



Eh bien voilà,  
je vous le dis, là.



Merci.  
Maintenant,  
tu peux t'en aller !



Oh non, c'est dommage... on commençait à bien papoter !